

# 利用者アンケート(ログハウス感想箱)

2022年4月～2023年3月

意見	回答・対応
<p>1</p> <p>・おりがみの数を3ぐらいにしたらちょうどいいです。          ・おりがみ、ぬりえをしていたら、「ドスン・ドスン」と言っていてビックリするので、走らないようにしてほしいです。          ・ログリンピックを月1でやってほしいです。あと夏まつり(ハロウィンなど…)でおかしをプレゼントしたり、ヨーヨーなどをしたらカンペキです。          ・本のつづきがちゅうとはんぱなのでふやしてほしいです。          ・ぬりえはK-PoPアイドルのロゴなどキャラクターなどがあつたらうれしいです！！！！(原文どおり)</p> <p>【6月26日 汲沢小学校6年 女子】</p>	<p>ご意見ありがとうございます。たくさんログハウスの事を考えてくれたんですね。          おりがみと本については、感想箱ファイル、見開きページの「D」「F」を見てください。          おりがみのテーブルの真上にあるハンモックは下りる時に大きな音がすることがあるのでびっくりしますよね。スタッフも気をつけて見守りと声掛けを行っています。          ログリンピックのご意見はNo. 2の返事をよんでください。          ぬりえのアイデアありがとうございます。ぬりえは春にリニューアルすることがあるので参考にさせていただきますね。</p>
<p>2</p> <p>ハンモックのあみが使用できるようになってうれしいです。あと、トイレの右にある小さい部屋みたいな所も使えるようになるとうれしいです。          ログリンピックを月1でやってほしいです！！。ハロウィンの集まりみたいなのもやってほしいです！！。          折り紙やぬりえができる所にすわれる人を増やしたらいい(原文どおり)</p> <p>【6月26日 汲沢小学校6年 女子】</p>	<p>ご意見をありがとうございます。          コロナウイルスのために使えない場所、物がありますね。早く以前のようになれるといいですね。          ログリンピックは夏休みイベントとして2日間開催しています。ヨーヨーつりもあるので、ぜひ遊びに来てくださいね。(5月や1月にも体を動かすイベントをやっていますよ。)          ご意見は、今後のイベントを考える参考にさせていただきます。          おりがみ、ぬりえは場所に限りがあり、なかなか増やせないで順番に交代してもらっています。工作イベントは多くの方に楽しんでもらえるように準備していますのでぜひ来てくださいね。</p>
<p>3</p> <p>・ログハウスは、いつも来れて、楽しい所です。色々な遊具があり、みんなが遊びやすく好きです。妹も大好きです。もう一年生になったので、一人で来れるようになり、よろこんでいました。友達と来るのが一番です。          ・季節に合わせて、かざりを変えているのが、自分的には好きです。          ・色ぬりをしていたり、おり紙をしていると、上から「ドンドン」と鳴って、友達と毎回ビックリしてしまいます。そこもまた、ログハウスの良い所かなと思います。(原文どおり)</p> <p>【9月24日 汲沢小学校6年 女子】</p>	<p>・ご意見ありがとうございます。          ・一年生になると一人でも来れるようになり、お友達どうでも遊びに来やすくなりますね。ログハウスをいつも楽しく利用してくれてありがとうございます。          ・ログハウスの中には色々な所に飾りがありますね。季節に合わせて時々飾りが変わりますが、気づいてくれて嬉しいです。これからハロウィンやクリスマスなどの時期にも、イベントや季節に合わせた飾りつけをしますので、ぜひ、その雰囲気も楽しんでくださいね。          ・ぬり絵やおりがみをする工作机の上にはハンモックがあるので誰かがおりに大きな音がすることがありますね。ログハウスは木でできた建物なので、とても音がひびきます。それもログハウスらしい所ですが、あまりひびくような時はスタッフも声をかけたりしますね。</p>

	意見	回答・対応
4	<p>・ログリンピックを年に1度だけではなくて月1度でやってほしいです。          ・ハロウィンやクリスマスの時(月ごとのイベント)などに工作ができたり、プレゼントなどがあつたら、ログハウスがもっとより良くなると思います。          ・ぬりえなどできるスペースの場所で上から「ドン、ドン」と言ってビックリするので走らないように呼びかけてほしいです。(原文どおり)</p> <p>【9月24日 汲沢小学校6年 女子】</p>	<p>ご意見をありがとうございます。          8月のログリンピックを気に入ってもらえたようで、大変うれしいです。          毎月ログリンピックは難しいけれど、工作やプレゼントも含めて、みなさんの楽しみになる事を考えていきたいと思っています。          2階の遊ぶ足音はびっくりしますよね。ハンモックから下りる音が一番大きく聞こえていると思います。「走らないように」は、これからも呼びかけていきますね。</p>
5	<p>地かを広くしてほしいです。          地かのてんじょうをたかくしてほしいです。          ぬりえの色おおくしてほしい。          おりがみのいろをふやしてほしいです。          (原文どおり)</p> <p>【10月28日 汲沢小学校3年 女子】          【 汲沢小学校1年 女子】          【 汲沢小学校1年 女子】</p>	<p>ご意見をありがとうございます。地下迷路が広がって天井も高くなつたらより楽しいかもしれませんね。          このログハウスは、地下をこれ以上広くすることができないつくりになっています。詳しくは「みなさんからのご意見(よくあるもの)」のCを讀んでください。          ぬりえの色鉛筆や折り紙の色は、今ある色で工夫して遊んでくれるとうれしいです。またぜひ遊びに来てくださいね。</p>
6	<p>もっとおもちゃをふやしてほしいです。          おにごっこしかできないしせつを使ってください。          おねがいます。          (原文どおり)</p> <p>【12月5日 汲沢小学校3年 女子】</p>	<p>ご意見を書いてくれてありがとうございます。          おもちゃをふやしてというご意見の回答は感想箱ファイルの「A」を讀んでくださいね。          おにごっこができるしせつは、学校の体育館や、晴れた日は外の公園ですね。「スポーツ鬼ごっこ」という全国大会もあるようですよ！          天気の良い日は外でおにごっこを楽しんでくださいね。</p>
7	<p>こちらのログハウスは、1時間ごとに消毒や換気を行っていますが、いずみ野や桂台などは午前、午後にまとめて一回ずつ行っているようです。こちらでもそのようにして頂けると嬉しいです。          (原文どおり)</p> <p>【2022年12月28日 保護者様 お子さまの年齢:1歳】</p>	<p>貴重なご意見いただきましてありがとうございます。消毒・換気のタイミングは、ご指摘の通り、午前・午後に一回ずつの所もあれば、他にも1時間ごとの所もあり、そのログハウスにより異なります。          当ログハウスでも、しばらく中止にしていたぬり絵や一部の遊具、パズルの貸し出しを再開するなど、徐々に制限を緩和しています。          今後も感染の状況を見ながら、皆さまに安心して遊んでいただけるように適切な対応を検討していきますので、いましばらくご協力をよろしくお願いいたします。          お願いいたします。</p>